
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BILANZ DER SELBSTANZEIGEN BEI STEUERHINTERZIEHUNG

20.01.2017

Anlässlich der heute von Finanzminister Schäfer vorgestellten Bilanz für das Jahr 2016 zu den in Hessen eingegangenen Selbstanzeigen zu Kapitalanlagen in der Schweiz erklärte der finanzpolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN: „Die Entwicklung der Zahl der Selbstanzeigen zeigt eindeutig, dass die staatlichen Maßnahmen zur Verhinderung von Steuerhinterziehung gegriffen haben. Wer heute noch Schwarzgeld im Ausland liegen hat, ist entweder skrupellos oder extrem nervenstark. Vor diesem Hintergrund ist klar, dass die Zahl der Selbstanzeigen zurück geht. Die Entwicklung zeigt aber auch, dass das Instrument der Selbstanzeige gut funktioniert.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de